



## Nouvelles sur le

Chemin de Solidarité avec les Chrétiens d'Orient  
et les populations victimes de violence au Moyen-Orient

رابطة التعاون مع مسيحي المشرق وضحايا الحروب في الشرق

## Assemblée Générale 2022

**Chers (chères) membres, donateurs (donatrices) et personnes intéressées,** la situation sanitaire nous permettant de l'envisager, nous avons le plaisir de vous inviter à notre Assemblée Générale 2022 qui aura lieu le **mercredi 11 mai 2022 à 19h45 au Christ-Roi (Petit-Lancy).**

En plus des éléments incontournables d'une l'AG, cette soirée sera principalement l'occasion d'un échange sur nos activités en Italie et en Syrie, avec des témoignages (en vidéo) de jeunes en Syrie et en Italie, du professeur Gianluca GAIDANO de Turin, de familles d'accueil ou autres accompagnants. Nous vous présenterons également un centre communautaire des Jésuites : La Maison Alberto Hurtado à Damas.

## Petites nouvelles

- ♥ Merci à nos membres qui ont déjà payé leur cotisation 2022 ; et merci aussi à ceux qui le feront avant L'AG.
- ♥ Nous cherchons un vérificateur ou une vérificatrice des comptes. Cette personne pourra être élue à l'AG 2022 et fonctionnera en 2023. C'est un mandat annuel, renouvelable.

## Aide sur place

Pour l'année scolaire en cours, notre Association a mis en place une plateforme d'aide aux étudiants en Syrie, en collaboration directe avec le réseau des pères Jésuites.

A Damas, Alep et Homs, grandes villes universitaires, nous envoyons trimestriellement des montants qui sont alloués au soutien mensuel de sept à dix étudiants. Une aide modeste vue d'ici mais qui est d'une grande utilité pour ces jeunes. Pour l'année scolaire 2021-2022, nous avons engagé 8'000.- CHF, permettant des aides mensuelles d'environ 40 \$ à 21 jeunes.

Même si le pays n'est plus visible dans les médias internationaux, la situation humanitaire en Syrie reste très difficile. Les gens n'ont plus accès aux services vitaux de base.



A Damas, Claude et 2 étudiant(e)s



A Alep, dans la résidence des Jésuites



A Homs, à la résidence des Jésuites

**Adresses :** Association Chemin de Solidarité avec les Chrétiens d'Orient,  
c/o Philippe Dupraz, 25 chemin des Vignes, 1213 Petit-Lancy  
Francs : CCP : 14-735512-7 / IBAN : CH08 0900 0000 1473 5512 7  
Euros : CCP : 15-225098-9 / IBAN : CH36 0900 0000 1522 5098 9

[info@chemindesolidarite.ch](mailto:info@chemindesolidarite.ch)

[www.chemindesolidarite.ch](http://www.chemindesolidarite.ch)

## Histoire d'Ammar

Chers amis,

Je vous écris pour vous présenter l'étudiant syrien Ammar Garooge, 24 ans, que vous avez généreusement décidé d'aider à poursuivre ses études en Italie en « Ingénierie de l'automatisation ».

Ammar vient d'un petit village de la vallée des chrétiens dans l'ouest de la Syrie, où la plupart des habitants sont des agriculteurs, y compris mes parents et ses parents. La famille d'Ammar est une famille pauvre et simple. Son père est agriculteur et travaille comme ouvrier quand il y a des travaux à faire. Sa maman a disparu (ou est décédée) depuis quelques années.

Ammar a étudié dans des situations très difficiles non seulement de pauvreté, mais aussi de manque de biens et services essentiels, comme l'électricité ou Internet, dans un pays souffrant d'une crise économique qui a rendu le chauffage, par exemple, quasiment inaccessible, sauf pour les riches.

Le manque de ressources économiques n'a pas empêché cet esprit clair de récolter un vaste nombre de prix universitaires décernés aux bons étudiants.

Ammar travaille également comme ouvrier en été pour gagner dignement une bouchée de pain. Son frère (26/27 ans) a fait huit ans de service militaire obligatoire. Ammar aurait subi le même sort si cette possibilité d'étudier en Italie ne s'était pas ouverte. Quel avenir est-il possible de construire après avoir passé les meilleures années de vie comme ça ?

Ammar est un garçon qui a grandi en paroisse, située à moins de 200 mètres de chez lui. Au cours de la première année de la pandémie de covid-19, il s'était organisé avec un groupe de garçons de la paroisse pour aider les patients du coronavirus, apportant des bonbonnes d'oxygène dans les maisons car tout le monde ne pouvait pas être admis à l'hôpital. Ils avaient mis de côté une douzaine de bonbonnes industrielles, faites pour les forgerons et donc lourdes et encombrantes ; ils se sont renseignés sur comment les utiliser, comment les entretenir et comment les réparer. Quand il y avait un besoin, ils les ont emmenées dans les maisons, les transportant dans les escaliers et les ont livrées jusqu'au lit des malades. Ils remplissaient aussitôt les bonbonnes vides afin que ceux qui en avaient besoin ne manquent pas d'oxygène. Le groupe a également fourni des médicaments, des soins de nuit ou tout autre type d'aide qu'ils pouvaient offrir, selon les besoins, aux malades ou aux membres de la famille de ces derniers.

Père Jiahd Youssef,  
Prieur de la communauté de Mar Musa.